

Un forum des métiers rythmé et positif pour les élèves



VIC-EN-BIGORRE.

Le vendredi 9 février après-midi, le bureau des entreprises de la cité scolaire Pierre Mendès France de Vic-en-Bigorre a organisé un forum des métiers pour inspirer les collégiens et faciliter l'accès des lycéens au monde de l'entreprise. Pour ce grand rendez-vous, 150 élèves de 4^e ont pu rencontrer plusieurs des 30 entreprises présentes, aux secteurs d'activités variés et représentant une grande partie du bassin économique local. Échange sur le parcours professionnel, l'entreprise et les perspectives d'évolution... Les élèves ont aussi pu partager leurs aspirations, et être encouragés. À partir de 16h, les lycéens de la section professionnelle et de la section géné-

rale pouvaient également venir à leur rencontre (job d'été, diffusion des offres emploi, campagne d'alternance). Enfin, à partir de 17h, les plateaux techniques ont été ouverts aux entreprises. Les professionnels participants ont pu découvrir les ateliers logistiques, métiers de l'électricité, système numérique et prothèse dentaire de la cité scolaire, en compagnie des professeurs qui ont présenté leurs formations et la qualité de l'environnement pédagogique. Pour développer, mettre en place des actions porteuses en faveur des élèves, toute entreprise peut contacter le bureau des entreprises : bde-lp-pierre-mendes-france@ac-toulouse.fr